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J'ai lu avec intérêt le document que j'ai reçu dans ma boîte aux lettres et en particulier 
ce qui a trait au rapport du Maître d'Ouvrages. Je me permets de ne pas être tout à fait 
d'accord quand il dit que de multiplier les échangeurs risquerait d'induire un étalement 
urbain anarchique et des trafics locaux susceptibles de nuire à la fluidité du trafic sur le 
contournement. En effet, les personnes résidant à l'extérieur du contournement et qui 
désireraient se rendre soit direction Bayonne, soit direction Paris, devraient se rendre 
d'abord à Bordeaux et emprunter la rocade actuelle ce qui ne pourrait générer qu'une 
augmentation du trafic sur cette rocade. D'autre part, les trafics locaux ne viendraient 
pas perturber le trafic du contournement, s'il est assez éloigné du centre de Bordeaux. 
Les axes de communication empruntés actuellement le seraient certainement encore 
après la mise en service du contournement. 
 
Sincères salutations. 
 


